

**Aktivkreis Depression**  
Bruno Rupkalwis, BHS a.D.  
Dahlienweg 17, 22869 Schenefeld  
[www.hirndefekte.de](http://www.hirndefekte.de)

E-Mail: [BrunoRupkalwis@aol.com](mailto:BrunoRupkalwis@aol.com)  
Homepage: <http://members.aol.com/brpaktiv>  
Tel. + Fax: 040 / 830 62 42



Aktivkreis Depression \* Dahlienweg 17 \* 22869 Schenefeld

An den  
Heiligen Stuhl  
**Papst Benedikt XVI**     *und*  
Vaticano

Sprengel Hamburg  
Frau Bischöfin  
**Maria Jepsen**  
Esplanade 14

Roma / Italien

20354 Hamburg

**Nicht denken - sauber bleiben!**

**Ausfertigungen als "psychologische Kopfnuß" an:**

1. Horst Köhler, Bundespräsident
2. **Martin Pfaff**, Ringier Publishing
3. Stefan Aust, Spiegel-Chef
4. Kai Diekmann, BILD-Judas
5. Jobst Plog, Intendant  
(Ich zahle keine Rundfunkgebühren!)

Bitte archivieren Sie die ggf. beigefügte  
CD-ROM: **"Querdenker sind Lenker!"**

**Volkskrankheit Depression**

Anlage: **Liste der untätigen Informierten**  
**CD-ROM Nr. 63**, Depression - der stille Schrei

Datum: Donnerstag, 22. Dezember 2005

**Eure Heiligkeit, sehr geehrte Frau Bischöfin Maria Jepsen,**  
meine Damen und Herren Intendanten und Journalisten, liebe namenlose Freunde,

wenn Tränen nur noch Wasser sind, leben wir jenseits von Eden, und die Kirchenfürsten machen Gott zu einem alten Trottel: *"Gott will, daß die Menschen gesund sind!"*, schrieb mir vor fast fünf Jahren ein Pfaffe. Auf einen Dialog ließ er sich nicht ein, den würgte er tunlichst ab. Der evangelische Oberchrist, *Präses Bischof Dr. Wolfgang Huber*, läßt sich auch auf nichts ein, was interessiert einen Pfaffen das Lebensglück der Menschen. Die Hauptsache ist, der Klingelbeutel klumpert. Wäre Jesus Christus unter uns, Politiker wie *Johannes Rau* und *Gerhard Schröder* würden ihn ein zweites Mal ans Kreuz nageln, unter dem Beifall vieler "Esel in Schwarz", und der Herausgeber und Chefredakteur der BILD, *Kai-Judas Diekmann*, *Katholik*, würde ihnen die Nägel reichen. Es wäre Sache der Journalisten, den Mist aufzudecken, den die Politiker verbrechen, aber sie geben keine Antwort, sie wollen die Anzeigenpründe der Pharmas behalten. Mit *Recht und Gesetzen* kann man jede Gerechtigkeit im Keime ersticken: *Hannah Arendt*, Philosophin, sprach von der "Niemandherrschaft", und in der sind wir angekommen.

Seit Etablierung der *kapitalistischen Psychotherapie* haben sich in den Industriestaaten (im Abendland) etwa 40 Millionen Menschen aufgrund von *Serotoninmangel in den Synapsen der Hirnzellen* das Leben genommen. Ärzte und Psychologen sprechen in diesem Zusammenhang von Depressionen, sie haben keine Ahnung, sind fortgebildet von Interessensvertretern der Pharmaindustrie. Die Gier nach Geld zerstört den Denkapparat (Legislative) der Menschen. Es kommen nur Fragmente, niemals die ganze Wahrheit auf den Tisch, und Erkenntnis lag noch nie an der Oberfläche. Das beste Beispiel ist Deutschland, dieser Staat ist ausgeplündert. Norweger, habt acht: *"Die Deutschen zahlen jährlich fast 300 Milliarden Euro für ihr marodes Krankensystem!"* Zum Vergleich: Der gesamte Bundeshaushalt betrug im Jahre 2004 nur 254 Milliarden Euro: *"Haben wir Deutschen noch alle Tassen im Schrank?"* Die Geldgier der Krankheitsmafia kennt keine Grenzen, und die hungrigen Mäuler der 130.000 niedergelassenen Ärzte wollen mit Trüffel und Kaviar gestopft sein. Dazu kommt noch das Heer der Psychologen, die mit dummem Geschwätz (z.B. multiple Persönlichkeit) die Psychoverblödung der Menschen besorgen. Wir brauchen keine Psychologen, die schicke man auf den Mond, dort können sie Kälber melken.

Seit fast fünf Jahren kämpfe ich um die Anerkennung der Tatsache, daß Depressionen *Symptome von Mangelkrankheiten* sind. Psychologisches Geschwätz kann keine essentiellen Stoffe im menschlichen Organismus ersetzen. Man kann schreiben wie man will, was man will und wohin man will, man bekommt keine Antwort, und wenn, ist es dummes Gesülze. Kein Mensch kommt psychisch krank zur Welt, er wird zum "psychisch Kranken" gemacht! Was habe ich eigentlich verbochen? Die beigefügte "Liste der untätigen Informierten", habe ich für die Menschen der Zukunft geschrieben, in CD-ROM mit meiner Dokumentation gebrannt und ich verbreite sie, wie es mir das Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland (Art. 5(1)) erlaubt. Keiner "meiner Freunde" wird behaupten, er habe nichts gewußt. Wenn ich mich irre, bin ich ein Esel, wenn Joseph Ratzinger, alias *Papst Benedikt XVI*, sich irrt, ist er Täter - Täter durch Unterlassung.

Frohe Weihnachten  
und bleiben Sie gesund - ohne Pharmapillen